

Juni-Klönabend 2023 – Thema: Zahngesundheit

Heute hat sich unser Mitglied Friederike bereit erklärt, den Klönabend zu gestalten. Dem Aufruf zum Thema „Rund um die Zahngesundheit“ sind einige Mitglieder gefolgt und so trafen wir uns wie immer am Mittwoch um 20 Uhr an der Dackelhütte. Es war so schönes Wetter und so warm, dass wir die Stühle vor die Hütte platzierten und einen großen Sitzkreis bildeten. Nachdem wie üblich die aktuellen Themen und die kommenden Termine kurz besprochen wurden, ging es an die Zähne. Angefangen hat Friederike mit der Entwicklung der Zähne beim Welpen und Junghund bis zum bleibenden Gebiss – natürlich immer auch vor dem Hintergrund einiger Fallstricke und Dinge, die mal nicht wie gewünscht laufen können. Hier hatten wir gleich zwei Welpen vor Ort, die als Anschauungsobjekte dienen konnten. Aber auch beim erwachsenen Hund können die Zähne eine übergeordnete Bedeutung haben: wenn es um Zahnstein und die Zahngesundheit im Allgemeinen geht. Ein weiterer Klönabend mit angeregter Diskussion, interessantem Austausch und einem wirklich netten Beisammensein.